

**Le 28 Février**, l'Amicale organisera sa première randonnée VTT. Deux circuits de 30 et 45 km vous permettront de découvrir la forêt de Blois et la vallée de la Cisse. Vous pourrez profiter d'une pause ravitaillement à mi-parcours pour vous refaire une santé. Alors, réservez cette date, et préparez vos vélos. Inscription et départ au Club House de rugby dès 8 H.

**Le 18 Avril**, aura lieu la 2e brocante du Quartier Saint-Georges. Cette manifestation ouverte à tous, professionnels ou non, se déroulera comme l'an dernier sur les rues Juteau, Mazille. Pour confirmer la réussite de 1998, en espérant des

conditions climatiques meilleures, nous vous espérons très nombreux. Pensez dès maintenant à préparer vos étals.

De plus amples informations seront diffusées ultérieurement.

**Le Lundi 24 Mai**, un classique maintenant pour notre association, l'Amicale organise sa 3e randonnée pédestre. Rien de tel, un lendemain de fête, qu'un parcours de 6, 12 ou 18 km pour se dégourdir les jambes !

Là encore, nous aurons l'occasion d'en reparler.

**Le 19 Juin**, l'incontournable manifestation de l'Amicale, sans

aucun doute la plus appréciée des résidents du quartier, le traditionnel repas à l'occasion de la fête de la musique. Un pari à réaliser tous ensembles en 1999, dépasser la barre des 100 convives.

De plus, cette année, le responsable des animations nous a concocté diverses manifestations tout au long de l'après-midi (tournoi de pétanque pour les adultes, tournoi de foot pour les plus jeunes, et peut-être rencontre de foot adultes-adoslescents).

Une journée à ne manquer sous aucun prétexte.

Infos Brèves Infos

Les services techniques municipaux ont entrepris en ce début d'année l'abaissement des bouches avaloirs sur les rues du quartier. Ceci a pour objectif une meilleure évacuation des eaux pluviales. Il a en effet été constaté que, par temps de pluie, il restait quelques flaques d'eau sur les chaussées.

Ces mêmes services ont également procédé à la réfection du trottoir devant le bâtiment collectif rue de la Taille aux Moines. Les personnes handicapées résidant dans cet immeuble ont maintenant plus de facilité pour se déplacer.

Rue Albert 1er, les travaux d'assainissement engagés jusqu'au n° 241 touchent à leur fin. Encore quelques jours de patience, et cette rue sera enfin rendue à la circulation. Quant à l'autre tranche de travaux, jusqu'à la Rue de l'Amiral Querville, rien n'est prévu avant au moins 2 ans.

Dans le courant du 1er semestre 1999, la société Jacques Gabriel fera traiter les murs extérieurs de son parc immobilier pour éviter (surtout en période hivernale) l'apparition de traînées verdâtres et rougeâtres d'un aspect très inesthétique.

Le Plaisir des Fêtes

**La Chandeleur,**

**et que ça saute !.**

Un peu de culture : elle se fête le 2 février pour célébrer le feu et la lumière, achevant ainsi le cycle de Noël et de l'hiver. Son nom vient des chandelles qui étaient en fait des cierges bénits allumés lors des processions chrétiennes en l'honneur de la Purification de la Vierge, 40 jours après la naissance de Jésus. Les cierges de la chandeleur étaient allumés chaque fois que l'on devait implorer le ciel.

Quant à la tradition des crêpes, pour certains elle remonterait au 5e siècle où la pape Gélèse 1er reconforta des pèlerins en leur offrant des galettes de farine et

d'oeufs. Pour d'autres, cette tradition proviendrait de mythes plus anciens où ces "crêpes" symboliseraient la roue solaire.

Beaucoup de plaisir : aujourd'hui on connaît surtout la chandeleur pour les crêpes que l'on fait sauter dans la crêpière d'une main, en tenant un louis d'or dans l'autre afin d'assurer sa prospérité pendant toute l'année. S'il n'y avait que ça, on ferait sauter les crêpes plus souvent ! Pas vous ?...

Sylvie MAUPOU.